
　今日もたくさんのメンバーにお集まりをいただ

きまして有難うございます。

　先週の土曜日、ライオンズの地区大会に来賓と

して参加をさせていただきました。同じ奉仕団

体ということで興味を持ちながらの参加で、セ

レモニーが２時間程度あって、その間ずっとステージの上で暇

をしていたのですけれども参加人数が800名という案内があり

ました。ただ、果たして800名が登録人数なのか参加実数なの

か分からなかったのですけれども、市民会館を使っての開催で

市民会館大ホールの真ん中の通路から上は誰も座っておりませ

ん。そこからステージ側に皆さんが座られていたのですが満席

になっていないところをみると、登録人数800人だったのかな

と思います。規模感としてはロータリーの地区大会の方が少し

大きいかなという感想をもって見ていました。地区大会の主管、

ライオンズはエリアクラブ、ゾーンクラブと言っていましたが

エリアの全クラブが企画運営にあたるということで北見、網走、

紋別、置戸、端野のクラブが企画運営にあたって物事を進めて

いたということで、その辺もロータリーと違うのかなと思いま

す。ロータリーの場合は、ガバナーを輩出している単会で事を

進めていくというところでは少し経路が違うのかなと思い見て

いました。それと私、大きな勘違いをしていたのですがライオ

ンズの方が掛け声を掛けるときに、私はある先輩からガオッと

いう風に聞いていたのですが、全く嘘でした。オオッと両手を

挙げるのが正式なライオンズさんの掛け声だったのだと思っております。ただ、百獣の王ライオンを

模した形でライオンズというのかなと思っておりましたら、実は全然違うのですね。ライオンズさん

の紋章は左右にライオンが配置されていて、2頭のライオンはそれぞれの過去の歴史と未来の運動を

見つめているとされ、無償の行為があらゆる方向に向かって進むことを意味しているとされています

天気 （例会時） 最高気温 28℃

昼　食
通し　蕗と湯葉
小鉢　枝豆豆腐

国産鶏ムネ肉のチキンカツ
ご飯　香の物　味噌汁
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 神野親睦活動委員

松井会員
健康診断今年も無事にクリアしま
した！とりあえずニコニコ!!

角田会員
作物の生育が今のところ順調。

村田(貢)会員
初めて経験する仕事が、無事に終
りました。

小村会員
先日52才になりました。今年も元
気満々でがんばります。

海田会員
三女が手術を受けましたが、順調
に回復しています。

会長挨拶 西村会長
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



とのことで、あながちライオンがそういう意味ではガオッという部分を含めて表現をされているのか

なと思います。ただ本来の目的は、Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety、自由を守り、知性を重ん

じ我らの国の安全を図るということで、それぞれの頭文字をとってライオンズとされているようです。

奉仕団体ということでロータリーと大きく違いはないように思っていたのですが、決定的に違うのは

We Serve、I Serve。これはロータリー歴の長い方がご存じかと思いますがライオンズさんはWe Serve

我々は奉仕をする、独力ではなく集団の力で奉仕する団体である。ロータリーは私は奉仕する。奉仕

する個人の集合体で会員一人一人が奉仕活動の単位、寄付行為も会員自らの判断、自由意思で拠出す

ることが原則となっている、というようなことです。ここが大きな違いで、元々ライオンズの創設者

メルビン・ジョーンズさんはロータリークラブを退会し、新たな奉仕団体としてライオンズを作った

という経緯があるようです。ロータリーとライオンズは似て非なるものとして認識できたことが非常

に参加をさせていただいて参考、勉強になったと思っております。他団体を知るということも、自分

たちの団体を更に良いものにしていくという意味では良いところ悪いところを見て、それを反映させ

ていければいいと思って観察をしながら土曜日を過ごさせていただきました。

　さて、本日の例会は本年度肝いりの委員会として、大活躍をいただいた会員増強委員会の担当例会

です。年間３回の例会を担当してもらい、私からのミッションとして、１回目は会員増強委員会とし

て今までにない活動計画をもって１年間活動することを表現してください。２回目は進捗状況と中間

報告、成果を表現してください。3回目は最終結果と会員の皆さんに訴えかけたいことを表現してく

ださい。この3つのテーマをもって高田委員長にミッションとして与えさせていただきました。この

ことを真摯に受け止めてもらい、素晴らしい成果を挙げていただき新たな会員を10名以上、６月の理

事会で２名の審議をさせてもらいますのでトータルで12名になります。本当にお疲れ様でした。と言

いたいところではありますが、まだ１か月強ありますので何とか15名の目標を達成して、今期を終え

てもらいたいと切にお願いを申し上げたいと思います。会員増強を表現する例会は今日が最後ですか

ら思いの丈を存分に表現していただきたいと思います。

　短い時間ではありますが、楽しく実のある例会でありますことを心から念じ、例会冒頭の会長挨拶

とさせていただきます。有難うございました。

幹事報告 迫田幹事

１）６月５日の理事会は18時万代様にて開催いたします。

２）今年度の活動を終えられた委員会は活動報告書を作成のうえ、６月５日までに提出をお願いいた

します。

３）次週の例会は役員、各委員長退任挨拶となっております。

４）過日開催された市民植樹祭に対しまして緑と花の市民の会より御礼状が届いておりますことを報

告いたします。

５）次年度の手帳内容の変更につきまして、本日が提出期限となっております。

委員会報告

近江次年度幹事

　レターボックスに次年度クラブ協議会の案内を入れております。６月12日（木）18時よりホテル黒

部様となっております。６月19日にガバナー補佐が当クラブを訪問されますので、先立ちましてリ

ハーサルという形で行います。委員長欠席の場合は副委員長の出席をお願いいたします。



プログラム 会 員 増 強 に つ い て （ 報 告 ）
会員増強委員会

新入会員に下記の質問について答えていただきました。

①入会前ロータリークラブに興味はあったか。

②入会を決めたきっかけ。

③入会してからの印象について。

◎長尾会員

①具体的にどんな活動をしているかなどはよく知りませんでした。

②沢山の方と出会えて成長出来たらなと入会を決めました。

③例会出席のための時間のやりくりが難しいと思う時もあります。色々な先輩方のお話

　が聞けるのは本当に入会して良かったと思います。

◎岡田会員

①何か格式が高いイメージがあり興味はありました。

②ロータリーは入りたいと思って入れるクラブではなく、西村会長の熱い想いを受け入

　会を決めました。

③思っていた以上に活発なクラブだと感じています。

◎黒部会員

①奉仕の団体という認識ではありましたが、どんな事を行っている団体なのかなという

　気持ちはありました。

②最終的なきっかけは渡辺和勇先輩に強く勧めていただいたのがあります。

③皆さん優しく、温かく接して下さっております。そして、皆さんのロータリー愛を感

　じました。

令和６年８月１日入会

佐佐藤藤 卓卓也也 会会員員

(有) 佐藤室内装飾 代表取締役

職業分類 室内インテリア

昭和４８年 ４月 ７日 生まれ

令和６年１１月７日入会

福福井井 蘭蘭 会会員員

スナック 凛蘭 代表

職業分類 飲食業

昭和５６年 ７月１９日 生まれ

令和７年 2月20日入会

村村田田 貢貢範範 会会員員

むらた （株） 代表取締役

職業分類 リサイクルショップ

昭和５０年 １月２１日 生まれ

令和６年７月４日入会

長長尾尾 育育子子 会会員員

My garden floweｒ+zakka 代表

職業分類 花卉

平成 ３年 ７月２７日 生まれ

令和６年１１月７日入会

市市川川 隆隆博博 会会員員

(株) マルミチ 代表取締役

職業分類 建設資材卸

昭和４５年 ３月１０日 生まれ

令和６年１１月７日入会

黒黒部部 一一哉哉 会会員員

(株) ホテル黒部 代表取締役

職業分類 ホテル

昭和５３年 ８月１９日 生まれ

令和７年 ３月2７日入会

副副島島 豊豊道道 会会員員

白麟寺 住職

職業分類 仏教

昭和４１年１２月 ９日 生まれ

会員増強委員会活動報告

令和６年８月１日入会

小小村村 忠忠義義 会会員員

AA RR  II 代表

職業分類 生命保険

昭和４８年 ５月１８日 生まれ

令和６年１１月７日入会

村村上上 昇昇始始 会会員員

(株) 昇り始める 代表取締役

職業分類 和洋生菓子製造

昭和４８年 ５月１５日 生まれ

令和７年 2月20日入会

岡岡田田 和和樹樹 会会員員

（医） 卸町歯科医院 理事長

職業分類 歯科医

昭和４８年 ９月１９日 生まれ



◎市川会員

①全くありませんでしたので全てお断りしていました。

②ＹＥＧ時代にお世話になった方の恩返しと思い、気付けば入会していました。

③人生の先輩後輩に関わらず、分け隔てなく接してくれる組織だと感じています。

◎小村会員

①何となく意識はしており、誰がどのクラブに入ったという噂は耳にしておりＹＥＧ時

　代にお世話になった方々が西クラブへ入会している話も聞いておりました。

②西村会長に自分の中での不安を的確に指摘され、その解決方法がロータリークラブに

　あるとご指導を頂き、親友も入会するとの事で決めました。

　　　　　　③大変気さくで優しい先輩が多い事に驚きました。

◎福井会員

①何度も声を掛けていただいて色々挑戦してみたいと思い、いつかは入会したいと思う

　ようになってきました。

②大学生の息子の学費が減った事でクラブの会費が払える余裕ができると思い入会を決

　めました。

　　　　　　③皆さん和気あいあいとした雰囲気もあって、毎回新鮮なお話も聞けたりと入会して良

　　　　　　　かったなと感じています。

◎村田（貢）会員

①以前よりクラブの存在は知っており、いずれ加入させられると思っていました。

②昨年、西村会長、髙田会員、小泉（ユ）会員が事務所に来まして、その瞬間に断るの

　は無理だと思い入会しました。

③楽しく活動しています。尊敬できる先輩が多数おり、交流を深めていきたいと思いま

　　　　　　　す。

◎副島会員

①先代がメンバーであったこともあり、子どもの時から存じておりました。

②恩ある加藤会員より先代とは違う形でいいから協力して頂きたいとの言葉を頂き、先

　代が「自分は坊さんではなくロータリアンだ」と常々口にしていたのを思い出し決意

　しました。

　　　　　　③沢山の皆さんからお言葉や笑顔をいただき先代の見ていた光景、感じていた雰囲気は

　　　　　　　こんなに素晴らしいものだったのだと思い始めています。

◎村上会員

①人の繋がりには興味があるので気にはなっていました。

②ＹＥＧの先輩のお誘いです。

③入会当日にいきなり情報集会があり、先輩方がとても優しく接していただき嬉しかったです。

◎佐藤（卓）会員

①若干の興味はありました。

②自分を必要とし声をかけて頂けているうちが花だと思い入会を決意しました。

③優しい方が多く、西クラブに入会して本当に良かったなと思っています。



◎髙田委員長総括

　今回の勧誘には多少強引な勧誘もあったかなと思うところもありますが、それはただ

単に目標を達成するだけの目的だけではなく、これからの西クラブに本当に必要な方々

だからこそ熱い気持ちが出たのではないかと思います。嫌な思いをさせていたとしたの

なら、これからの熱い友情に免じて許して頂けたらと思います。会員増強はクラブの活

性化にとって重要な要素ですし、新しい仲間が加わる事で、より多様なアイデアや活動が生まれるの

ではないかと思います。会員増強に対してのマニュアルまでは作れませんでしたが、その一歩を踏み

出すきっかけは作れたのかなと勝手に思っています。会員増強は委員会がするのではなく、全会員で

成し遂げなければならない課題だと思っています。これからもクラブ一丸となって進めていかなけれ

ばならない問題だと思います。以上、会員増強委員会最終報告といたします。

■ 例会予告 6 月 12 日 各委員長退任挨拶 会長・幹事

6 月 19 日 最終夜間例会	 親睦活動委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

月 日29 64
（休会者  3名） 10 48 6 0 80.0％5本 日 例 会

月 日22 64
（休会者  3名） 10 49 7 0 80.3％5前 日 例 会

月 日15 65
（休会者  3名） 11 53 9 0 84.1％5前々日例会

※但し、休会者３名を含む総数は67名です。

※但し、休会者３名を含む総数は67名です。

※但し、休会者３名を含む総数は68名です。

出席報告 石田出席委員長


